

# 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

## Festa News Vol.24



2017年11月20日

発行 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会

協賛：横浜未来看護専門学校

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会事務局

モモンガレコード・ギフト

横浜市戸塚区戸塚町120（ギフト内）045-861-3381

今年で11年目！戸塚の街では、もうすっかりお馴染みの「戸塚っ子いきいきアートフェスティバル」今号は9月30日に戸塚公会堂で行われた第21回ステージ発表の模様をお届けします。今回は小中高17団体が参加しました。出演した各校の演奏や発表は、日ごろの練習の成果を十二分に發揮した素晴らしい発表となりました。大人も元気になることができたアートフェスティバル。出演者の皆さんにあらためて拍手を送りたいと思います！

**合同バンド「Totzuka All Stars」は、戸塚高・大正中・深谷中・名瀬中・舞岡中・戸塚中の選抜メンバー**

総勢100名がノ ティスニーウィランスマドレー ノを楽しく演奏しました。元東京シティフィルの植木先生の指導のもと、高校生が強いリーダーシップを発揮し、中学生たちの爽やかな力も加わり、気持ちが一つになった素晴らしい演奏でした。

植木保彦先生

「素晴らしいフェスティバルがこれからも、ずっと続いている」と熱いメッセージをいただきました。



### よい交流となった合同演奏について、多くの声が寄せられました！

高校生の先輩方の演奏だけでなくテキパキと行動する姿も見ることができ、たくさんのことを学ぶことができました。これからの演奏や部活での行動に活かしていきます。植木先生にも見ていただくことができて本当に嬉しかったです。ありがとうございました（舞岡中・渡邊、原田、羽生、山口、平安名、八木、加藤、樺）高校生としてアドバイスさせて頂く立場でしたが中学生の方からも多くのことを学ばせて頂けたのでとても勉強になりました（戸塚高・竹本）植木先生に指導していただける貴重な体験になりました（戸塚高・長橋）今後の練習に教わったことや見つけた盗めるところは盗んで活かしていきたいと思う（戸塚中吹奏楽）戸塚高校の方だけでなく他校の方とも一緒に吹けて良い経験になったと思います（名瀬中）間近で一緒に高校生の先輩方や他の学校の同じ楽器をやっている人と演奏ができて、たくさんの刺激があった（戸塚中吹奏楽）中学生の方と交流を深めることができ良かったです（戸塚高・木原）戸塚高校の方と一緒に吹けて勉強になったし楽しかったです（名瀬中）高校生と一緒に曲をやり基礎と一緒にやったりして学んだことや勉強できたことがたくさんありました（大正中）戸塚高校の人に色々なことを教えてもらってとても勉強になった（深谷中）たくさんのアドバイスをもらった。とてもいい経験になった（深谷中）戸塚高校吹奏楽部の様子もわかったし、演奏面でもたくさんのこと学べたからよかった（深谷中）



## 第21回 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

2017.9.30 戸塚っ子いきいきアートフェスティバルならではの 合同発表！



### みんなで歌った、戸塚っ子マーチ♪

迫力のある演奏と一緒に「戸塚っ子マーチ」を歌うことができてうれしかったです。いつもと違ってたくさんの学校の人と一緒に歌えてとても楽しくわくわくしました。来年も参加したいです（舞岡中・外館依千花）小学生や高校生と一緒に歌えてとても楽しかったです（戸塚中合唱）BGMに合わせて口ずさんでいる子もいました。親しみやすい曲なので歌い継いでいくとよいと思います（川上小）全体的に声は出でて良かったと思う（戸塚中吹奏楽）合唱と吹奏楽が一つになっていてとても楽しかったです（秋葉中・久保山藍衣）もっと気持ちを込めて表情豊かに歌えたら良かったと思う（戸塚中吹奏楽）みんなで心を一つにして歌うことができました（秋葉中・鈴木さくら）吹奏楽で合唱をしたのは初めてだったけど楽しかったです（秋葉中・泉友梨香）歌っている方も演奏している方もみんな笑顔で一体感がありました（戸塚高・橋本）戸塚区の絆を感じることができとてもよい経験ができただと思います（戸塚高・工藤）戸塚っ子マーチを歌うのが3回目なので親しみを感じながら歌うことができました（東沢沢小）他校の方と一緒に歌うことができて楽しかったです。裏で吹いている人たちも良かったです（名瀬中）全体での歌声がとても良かったです（倉田小）おもしろかった・新しい曲がうたえてよかったです（矢部小）またウナシーとコラボしたいです（戸塚中合唱）みんな楽しそうに歌っていたので良かった（深谷中）みんな、しっかりと声を出して良かったと思う（深谷中）皆で楽しく歌うことができ、滅多にこういう大勢でうたうことがないので楽しかったです（上矢部高）今年も、愛唱歌の「戸塚っ子マーチ」を会場の出演者全員で歌いました。この曲は、戸塚区にふさわしいキーワードがたくさんあります。当日は美しいみんなの声が会場全体に広がりました。次も美しい声で歌えるといいです（戸塚小・田口優花）

### 全体合唱 戸塚っ子マーチ

昨年完成した愛唱歌を小中高校生がひとつになって美しい歌声を響かせました。子どもたちの気持ちが伝わり会場は感動の嵐です。アートフェスならではの素敵な合唱！これからも皆さんに愛される戸塚っ子マーチを歌い繋げていきたいと思います。ぜひ覚えてくださいね



# 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

## Festa News Vol.24

2017年11月20日

主催 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会  
共催 ☆戸塚区青少年指導員協議会 ☆湘南とつかYMCA  
☆戸塚区PTA連絡協議会 ☆戸塚区役所



(^~♪) 人数の多さを活かした迫力のある演奏ができたと思います（戸塚高・八島）お客様が手拍子などをしてくれたり、私たちも楽しく演奏することができました（戸塚高・岩崎）



(^~♪) 練習してきた中で一番よい演奏ができ残すことはないです。準備や用意をしてくださった方々、ほんとうにありがとうございました／クラブ紹介の言葉を言うときは言葉を間違えないが心配でした。とても楽しかったし小学校生活最後のクラブ活動のよいおもいでになりました（秋葉小）



(^~♪) 去年の演奏や演出よりも満足することができました／特に演出は去年よりも盛り上がるようなものになったと思います／一人一人がまとまって楽しんで演奏できたと思います（名瀬中）



(^~♪) 大好きな歌を皆さん前で発表できたので嬉しかったです（東汲沢小）



(^~♪) 今まで練習してきた成果がだせました。「はじめはひとつのことば」では子どもっぽく音色をかけて楽しく笑顔で歌えたことが良かったと思います「友～旅立ちの時～」では盛り上がるところをみんなの声をあわせて歌えました（川上小・山崎愛弓・渡部虹）



(^~♪) 初めての4人での発表でとても緊張しましたが、大勢の方に聴いていただけて、とても良い経験をさせていただきました。一人一人が皆さんに声を届けられるように意識し責任をもってそれぞれのパートを歌うことができたのが良かったです（上矢部高）



(^~♪) 全員で一つの音楽をつくり、聞いている人に届けるという意識を持って練習してきたことをだしきれて良かったです（戸塚中吹奏楽 赤羽美由貴）



(^~♪) 緊張した・ほっとした（矢部小）



(^~♪) 9月上旬の地域の発表より大きいステージで大勢の観客の前で発表したが、練習の成果が発揮できてよかったです（東俣野小）



(^~♪) みんな楽しそうに発表ができとてもよかったです（倉田小）



(^~♪) 今回の「戸塚っ子いきいきアートフェスティバル」では会場にグレンミラーの雰囲気が届けられるような演奏を心がけました。ジャズの独特のノリにのって、演奏している自分たちが楽しんで演奏することができたのが良かったです。全体を通して音が詰まっていたりせず、休符も「演奏する」ことを心がけ先日の植木先生のレッスンの内容をしっかりと活かして演奏することができました（丹波中・上野天音）



(^~♪) 1曲目の「亞麻色の風の中へ」は、なめらかに歌いました。特に最後のハーモニーがきれいにできたと思います。2曲目の「シーラカンスをとりにいこう」は、元気な曲なのでテンポよく歌いました。本番では緊張しましたが、練習通りに歌えてホッとしました。次は表情にも気を付けて歌いたいと思います（戸塚小・高松玲那）



(^~♪) テンポよく演奏することができたし、植木先生のレッスンを通して「wake up」と「小さな恋のうた」を練習したとおりにできた（大正中）



(^~♪) 一人一人がしっかり音を出していたことが良かった（深谷中）



(^~♪) 秋中らしい元気な演奏ができて良かったです（秋葉中・石井優衣）お客様に楽しんでもらえるよう頑張りました（渡邊真優）いつも通り自分たちも楽しんで受けました（山中真央）たくさんの刺激をもらえてとても楽しかったです（市川晃菜）自分たちも楽しむことができたし、お客様にも楽しんでもらえたと思う（内田遥）



(^~♪) 余り緊張しないでいつも通り歌えて楽しかったです／みんな口を開けてしっかりと歌えていて表情が良かったです（戸塚中合唱）



(^~♪) 切れきれたダンスを披露してくれました。高校生のカッコいいダンスを見ているだけで体が自然に動いてしまいました（委員会）

### COMING SOON

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル  
第11回作品展 平成30年1月13・14日  
戸塚区役所3階 多目的スペース（大）  
第22回ステージ発表 平成30年1月13日  
戸塚公会堂  
詳細は、まもなく発表です、ご期待ください

